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今年度も乞うご期待 

（写真は昨年度エコツアーの様子） 

ＣＥＳ(千代田エコシステム)事務局通信 Vol.1 
平成 25年 4月 30日発行 

ＣＥＳ推進協議会 事務局 

ＣＥＳ活動ニュース  

１．平成２５年度・通常総会の開催 

「平成２５年度通常総会」を、来たる５月１５日（水）に、千代田区役所会議室にて開催いたします。 

議案は、平成２４年度の「事業報告」ならびに「事業収支決算」、また平成２５年度の「事業計画」お

よび「事業収支予算」等です。 

平成２４年度については、会員並びに賛助会員はじめ関係各位のご支援ご

協力により、予定しました事業を滞りなく進めることができました。また、

収支決算においても、当初予定した範囲での執行により、収支差額を次年

度に繰り越すことができました。 

平成２５年度については、クラスⅠでは、従来の活動に加えてさらなる啓発を促すための企画や、活動

のさらなる活性化を図るための企画運営を事業方針としました。 

クラスⅡ事業については、クラスⅡガイドの見直し、またクラスⅢ事業は、新規の監査活動参加事業所

の拡大を図るための施策を展開します。予算面でもこれに見合う編成といたしました。 

２．会員数について 

現在のＣＥＳ推進協議会の会員数は、「５４（個人・団体含む）」と、昨年の同時期に比べて「２１」の

増加となりました。 

これは、昨年末に実施した「環境フェスタ」はじめ「環境講座」参加等に

よる、新規の会員によるものです。これからも、千代田区に関わる人々や

組織が集まり、知恵を出し合い、協力する「協働の場」としての活動によ

って、一層の会員増につなげたいと考えております。 

皆様の更なるご支援と、ご協力のほど 宜しくお願い申し上げます。 

３．第１回環境リーダー会議を開催しました 

新年度に入り、去る４月１５日（月）に、第１回環境リーダー会議を開催しました。 

出席者は１２名で、新たに加わった環境リーダー数名も初の出席とな

りました。 

会議では、今年度のリーダー会の進め方や、活動の具体的テーマにつ

いての検討など、活発な意見交換がなされました。 

若い世代をターゲットにした環境への意識喚起の方法についてなど、

新たな具体策も話題になり、環境啓発の取組み方にも変革が見られま

した。これからの活動にどうぞご期待ください。 
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４．「ＣＥＳ推進協議会ホームページ」のリニューアル 

ＣＥＳ推進協議会では、ホームページをリニューアル中です。まずは第一弾として、デザインを一新し

ました。メインカラーに「緑」を採り入れ、写真やレイアウトも変

更しました。アクセスして頂く方々に「新鮮さ」と「爽やかさ」が

お届けできればと思っています。 

また、文字の大きさを大・小 2種類から選べることができるように

なったほか、募集ページへのリンクも明瞭化するなど、アクセスの

しやすさにも配慮しました。 

引き続き第二弾として、よりリアルタイムな情報発信を目指し、リ

ニューアルしてまいります。 

●ＣＥＳ推進協議会ホームページにぜひアクセスください● 

 http://chiyoda-ces.jp/ 

５．事務局スタッフ紹介 

新年度から、事務局スタッフが一名増えました。「岡野恵子（おかの けいこ）」さんです。運営態勢と

しては、これまでの３人体制から４人体制となりました。 

各々の作業の平準化を図り、業務処理のスピード化に繋げたいと考えています。皆様の変わらぬご指導

をお願い致します。 

かんきょう 

とある 15 歳の女子中学生。これまで受験生としての生活を送っていた。それまで勉強が苦しいなどと

感じたことはなかった。ところが、勉強が「急に辛くなり」、「楽しくなくなった」とい

う。 

きっかけは、受験勉強をする中で、自分の将来についても考えるようになってから。 

「ちっぽけな自分に、いったい何ができるのか？」、「何をすべきなのか？」など…考

えているうちに、途端に楽しくなくなってしまった。 

 

ある大学教授は、次のようにアドバイスしています。 

「こうしたことは“よくあること”と云うよりも、人生は“その様なことの連続”だ。」 

だから、そのような状況では逃げ出したりしないで、きちんと受験勉強をこなし、将来のことを考える

きっかけになった、と考えるべきです。と。 

 

わたくし達ＣＥＳの環境啓発活動も、「何ができるのか？」、「何をな

すべきなのか？」といった考えに何か通ずるものがあるように感じま

す。「急に辛くなったり」、「楽しくなくなったり」。 

しかし、逃げ出さないで… 

果たして「人生は“その様なことの連続”だ。」と思えるかどうか？？ 

ｓｋ 

第一弾リニューアル後のデザイン 
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